

## Las capitales manchegas, camino de Tercera



LA BALOMPEDICA NO LEVANTA CABEZA

Si damos un repaso a las Divisiones que forman las diferentes categorías del fútbol nacional, podemos comprobar que el fútbol manchego —por lo que a las capitales de provincia respecta— es el menos representado. Los cuatro equipos capitalinos —Manchego, Toledo, Conquense y Albacete— militan en categoría Regional Preferente.

Desde que desapareció la antigua Tercera División, los cuatro equipos no la han vuelto a pisar, con la excepción de Albacete, que en las últimas temporadas ha formado un equipo compuesto en su mayoría por “viejas glorias”.

Los cuatro equipos manchegos tienen ahora la oportunidad de volver a categoría nacional, pues al finalizar

las competiciones de 1976-77, se va a llevar a cabo una reestructuración del fútbol español con la creación de una Segunda División B y seis grupos de Tercera, lo que supondrá un ascenso masivo de equipos regionales. Con estas miras iniciaron sus respectivas campañas los conjuntos capitalinos: unos doce millones fue el presupuesto del Manchego; de ocho a diez el del Toledo; poco más de tres millones ha gastado el Conquense y el Albacete se acerca a la veintena, pues cuenta en sus filas entre otros con el ex-valencianista Lico y el ex-coruñés y rayista Juanito

### Unidos en la pelea

Siete equipos ascenderán automáticamente de Primera Regional Preferente Castellana a tercera división. Tres de esos puestos los quieren para sí el Toledo, Manchego y Conquense que pelean en un mismo frente.

A la hora de escribir estas líneas los tres no andan muy finos que digamos, si bien tienen puestas sus esperanzas en la segunda vuelta. El Manchego es el mejor clasificado, pero ha perdido puntos en casa ante el Real Madrid y Urbis y no ha conseguido los suficientes positivos para la planti-



TOLEDO: MUCHOS TROPEZONES...



PARA EL MANCHEGO, LA TERCERA ESTA CERCA